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Son activité professionnelle 

• Quelle est votre situation 

professionnelle actuelle     ?

Depuis  juin  2018,  je  fais  des

remplacements  comme  psychologue  de

l'éducation  nationale.  Ce  sont  de  petits

contrats  puisque  je  suis  les  arrêts  des

titulaires.  Je  suis  dans  un  poste  qui  est

nouveau  pour  moi,  avec  un  public

spécifique  que  sont  les  ados.  On  est

vraiment  sur  des  missions  de  type

prévention  du  décrochage  scolaire,

phobie  scolaire,  harcèlement  scolaire,

isolement,  orientation,  bilans

psychométriques, etc. En général, j'ai une

quinzaine de rendez-vous par jour, mais je

place également des créneaux d'urgence.

Je  reçois  des  élèves  toute la  journée en

entretiens, c'est le cœur de mon exercice. 

• Comment avez-vous trouvé cet 

emploi     ?

Je l'ai  trouvé en adressant une lettre  au

rectorat  et  en  montant  mon  dossier.  Je

connaissais l'existence de ce poste-là via

des  collègues  psychologues  qui

l'exerçaient déjà.

• Quels sont les avantages et 

inconvénients de ce métier     ?

Ce  qui  est  compliqué  c'est  que  l'on

travaille au sein de l'établissement, ce qui

implique  parfois  que  les  jeunes  ne

viennent  pas.  On  organise  donc  des

rencontres à l'extérieur parfois. L'avantage

c'est que les journées ne se ressemblent

pas,  on ne sera que rarement au même

endroit. 

Sa formation à l'université de Nantes

J'ai  fait  toutes mes études à Nantes.  J'ai

commencé ma licence directement après

le  BAC,  j'ai  fait  une  L3  en  Sciences  de

l'éducation  et  je  suis  revenue  en  L3  de

psychologie.  J'ai  suivi  beaucoup  de

parcours  et  d'options  en  psychologie

clinique. Et en Master, je me suis orientée

en psychologie du travail. 

• Quels sont pour vous les atouts de 

cette formation     ? 

J'ai  adoré  ma  formation.  Cela  m'a

complètement ouvert l'esprit. J'étais assez

cartésienne  et  cela  m'a  permis

d'apprendre  beaucoup.  Clairement,  cela

m'a permis  de comprendre énormément

de choses, à la fois sur l'être humain en

général et aussi sur moi-même. 

• Quels conseils donneriez-vous aux 

actuels étudiants et à ceux tentés 

par cette voie     ? 

Je leur dirais d'être hyper curieux. Il faut 

être curieux, et surtout aller en cours pour

valider ses examens. C'est tout bête ! Se 

rapprocher des enseignants, interagir avec

eux, puisqu'ils apportent plein de choses. 

Ne pas hésiter à aller vers les enseignants.

Ne pas rester seul, se trouver un bon 

groupe d'étudiants avec qui bien travailler.


